

Ministro de Agricultura en La Ligua: "los territorios en crisis hídrica son prioritarios para el Gobierno"

A sólo dos días de asumir su cargo, este martes 15 de marzo arribó a La Ligua, el **ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela Van Treek**, con el objetivo de expresar el apoyo del gobierno del presidente **Gabriel Boric Font** y conocer, por voz de las comunidades, la grave situación que afecta a la provincia de Petorca producto de la escasez hídrica.

Anuncio Patrocinado

El Carmen fue el lugar de encuentro, donde el titular de la cartera, a través de un diálogo abierto y cercano, sostuvo un conversatorio con pequeños y medianos agricultores del territorio. Al dirigirse a las y los campesinos presentes, definió que "**Valparaíso y Coquimbo son territorios prioritarios**" para el Gobierno.

De igual forma, informó que "**existirán equipos de tareas**" en los lugares con mayores dificultades, **para optimizar la distribución del recurso hídrico**, y de trabajar en **coordinación con INDAP, PRODESAL, Comisión Nacional de Riego (CNR), la Dirección General de Aguas (DGA) y diferentes ministerios**.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Esteban Valenzuela, explicó que, **de los 800 mil millones asignados para este año a su**

Ministro de Agricultura en La Ligua: "los territorios en crisis hídrica son prioritarios para el Gobierno"

cartera, 170 mil serán destinados exclusivamente a proyectos relacionados a la seguridad de riego en la agricultura, con el propósito de favorecer a los medianos y pequeños agricultores.

Por ello, anunció, en los próximos días, **equipos del Ministerio estarán desplegados en la zona, trabajando con el Gobernador y los municipios** para llevar adelante esta tarea.

Tanto los anuncios como la rápida presencia del Ministro en la Provincia, fueron muy bien recibidos por los agricultores presentes. **Paola Bustamante, dirigenta campesina de Longotoma** valoró la presencia del titular de Agricultura y pidió más recursos para las comunas.

Por su parte, **el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, destacó la presencia del ministro Valenzuela en el territorio, a solo escasos días de haber asumido el Gobierno**, señalando que **esta visita marca un precedente y entrega una luz de esperanza para volver a creer en las autoridades**.

El Jefe comunal liguano le dio al Ministro Valenzuela un completo panorama de **la situación compleja que vive la Comuna y el Municipio, que debe destinar importantes recursos a abastecer de agua a las comunidades rurales**, especialmente Valle Hermoso y el Valle de Longotoma. Hizo un llamado a la unidad.

Encuentro en Valle Hermoso

Luego del conversatorio, donde varios representantes del campesinado tuvieron la oportunidad de exponer sus problemáticas, el titular de Agricultura prosiguió su agenda, trasladándose hasta la localidad de Llay Llay, en Valle Hermoso, donde replicó la actividad reuniéndose con actores de la comunidad agraria de la zona.

Ministro de Agricultura en La Ligua: "los territorios en crisis hídrica son prioritarios para el Gobierno"



y tú, ¿qué opinas?